
一 般 質 問 に つ い て 
 
第 7 回 12 月定例会において、次の質問をされる予定です。 

 
記 

 
№ 質 問 者 質     問     事     項 

1 6 番 議 員 
島 﨑 英 樹 

①未完成となっている関下・八重丸と四ツ原・田原

をむすぶ道路整備について 
②公共関与管理型最終処分場建設に伴う「まちづく

り」を推進するため設置された南関町地域振興対

策プロジェクト会議について 

2 8 番 議 員 
山 口 純 子 ①最近の学校教育また家庭教育の変容について 

3 4 番 議 員 
鶴 地 仁 

①町内の空き家対策について 
②定住自立圏構想について 

4 
 

3 番 議 員 
打 越 潤 一 

①産廃処分場について 
②南関中学校の「学力向上研究推進校」研究発表に

ついて 

5 
 

5 番 議 員 
田 口 浩 ①災害に向けてどの様に考えているか 

6 1 番 議 員 
井 下 忠 俊 ①住民票の交付について 

7 2 番 議 員 
境 田 敏 高 

①国保の現状について 
②管理型最終処分場について 

8 1 0 番 議 員 
唐 杉 純 夫 

①産廃処分場の安全 
②第 4 次行政改革 
③八重丸堰について 
④住んでよかったプロジェクト推進計画 
⑤南関町人口について 
⑥第 5 次介護保険計画 

 


